Neubau Kindergarten Südstraße – Die Decke über dem Obergeschoss wird betoniert

In der vergangenen Woche wurde die Decke über dem Obergeschoss betoniert. Diese stellt zugleich das Dach des neuen Kindergartens dar. Um den Beton in die Schalung einzubringen wurde eine Betonpumpe eingesetzt.



Der nördliche Teil der Decke ist schon betoniert. Am südlichen Ende wird der Beton mit der Betonpumpe eingebracht.

Aufgrund der hohen Temperaturen in der vergangenen Woche wurde der Beton unmittelbar nach Aushärtung mit einer Folie abgedeckt. Dies soll eine mögliche Rissbildung vermeiden.



Die blaue Folie deckt den Beton vollflächig ab und schützt so vor den hohen Temperaturen und der direkten Sonneneinstrahlung.